

INFO PUBLIK

Wapres Kunker ke Jombang Dansatgas Pamwil Danrem 082/CPYJ Siap Mengamankan

Basory Wijaya - JOMBANG.INFOPUBLIK.CO.ID

Jun 5, 2022 - 08:26



JOMBANG,- Prof.Dr.(HC) KH Ma'ruf Amin Wakil Presiden RI beserta rombongan dalam rangka kunjungan kerja di wilayah Kabupaten Jombang Jawa Timur. Sabtu (4/6/2022)

Kunjungann hari Kedua ini Rombongan Wapres bertujuan untuk Menyambung silaturahmi di Pondok Pesantren Tebuireng KH. Abd Hakim Mahfudz. dengan di

awali agenda pembagian Baksos di masjid besar Diwek bersama Muspika Kec. Diwek di lanjutkan berziarah ke Makam Maqbaroh Dzurriyah Hadrotusyaikh KH. Hasyim Asy'ari, Pendiri NU, penyerahan bantuan program Baznas kepada Santripreneur , selanjutnya menuju kasepuhan dan di lanjutkan halal bihalal dan temu Alumni Nasional IKAPETE Tebureng. Dilanjutkan Meninjau dan meresmikan Rumah Sakit Hasyim Asy'ari .



Pada hari yang sama, Wapres menuju Pondok Pesantren Mamba'ul Ma'arif, Jl. Imam Bonjol No. 81, Denanyar dengan agenda penyerahan bantuan dari Baznas dan Ziarah makam K.H. Bisri Syansuri, dalam kunjungannya Wapres diterima oleh pimpinan pondok pesantren KH . Abdussalam sohib beserta unsur pimp dan Forkopimda

Pada kesempatan yang sama Bapak Wapres RI melaksanakan kunjungan ke Universitas K.H. A. Wahab Hasbullah (UNWAHA), Jl. Garuda No. 09, Tambakberas diterima oleh

Ketua yayasan Ibu.Hj. Hisbiyah Wahab untuk meresmikan gedung Universitas KH. A. Wahab Hasbullah (UNWAHA) dan penerimaan bantuan Baznas, kegiatan diakhiri dengan Ziarah di Makam Pahlawan Nasional KH. A. Wahab Hasbullah.

Danrem 082/CPYJ, selaku Dansatgas Pamwil mengucapkan ,” Alhamdulillah Kunjungan Kerja Wapres RI ke wilayah Kabupaten Jombang secara keseluruhan dapat berjalan dengan lancar dan aman. Ini semua tidak terlepas dari adanya peran serta berbagai pihak yang telah mendukung dan terlibat langsung dalam pengamanan VVIP.

Pada kesempatan terakhir Wakil Presiden Republik Indonesia beserta Ibu Hj. Wury Ma'ruf Amin didampingi oleh Gubernur Jawa Timur dan rombongan menuju Bandar Udara Internasional Juanda Surabaya dengan berkendara mobil. (Penrem CPYJ).